1). Mateo 25:1 "Entonces el reino de los cielos será semejante a diez vírgenes que tomaron sus lámparas y salieron al encuentro del esposo. 2 Cinco de ellos eran sabios y cinco insensatos. 3 Los necios tomaron sus lámparas y no llevaron consigo aceite, 4 pero los sabios tomaron aceite en sus vasijas con sus lámparas. 5 Pero mientras el novio se demoraba, todas se adormecieron y durmieron. 6 "Y a medianoche se oyó un clamor: 'He aquí, el novio viene; ¡Sal a su encuentro!'. 7 Entonces todas aquellas vírgenes se levantaron y arreglaron sus lámparas. 8 Y las insensatas dijeron a las prudentes: "Danos un poco de tu aceite, porque nuestras lámparas se están apagando". 9 Pero los sabios respondieron, diciendo: "No, para que no haya suficiente para nosotros y para ustedes; sino que vayan más bien a los que venden, y compren para ustedes". 10 Y mientras iban a comprar, vino el novio, y las que estaban preparadas entraron con él a la boda; y la puerta se cerró. 11 Después vinieron también las otras vírgenes, diciendo: '¡Señor, Señor, ábrenos!' 12 Pero él respondió y dijo: "De cierto te digo que no te conozco". 13 Velad, pues, porque no sabéis ni el día ni la hora en que ha de venir el Hijo del Hombre.

La última vez comenzamos a ver la parábola de las diez vírgenes, que es la tercera de una secuencia de cuatro parábolas que el Señor dio acerca de los cristianos en respuesta a la pregunta de sus discípulos sobre la señal de su venida y el fin de los tiempos. Y hay esencialmente dos cosas a la vista a lo largo de las cuatro parábolas; un tiempo de preparación presente en anticipación del juicio inminente en la resurrección/rapto de todos los cristianos cuando Cristo regrese. Y los que comparecerán ante el Tribunal de Cristo, todos los cristianos de los dos mil años de esta dispensación, caerán en una de dos

DE VEZ EN CUANDO JOHN HERBERT

categorías: serán hallados fieles o infieles con respecto a lo que han oído, la Palabra del Reino, el evangelio de Cristo, la Palabra de Cristo.

a). En el Libro del Apocalipsis los fieles son llamados "vencedores" – **Apocalipsis 3:18** Os aconsejo que me compréis oro refinado en el fuego, para que seáis ricos. y vestiduras blancas, para que seáis vestidos, para que no se manifieste la vergüenza de vuestra desnudez; y unge tus ojos con colirio, para que veas. 19 A todos los que amo, los reprendo y los castigo. Por lo tanto, sé celoso y arrepiéntete. 20 He aquí, yo estoy a la puerta y llamo. Si alguno oye mi voz y abre la puerta, entraré a él y cenaré con él, y él conmigo. 21 Al que venciere, le daré que se siente conmigo en mi trono, como yo también vencí y me senté con mi Padre en su trono.

Y los que no son 'vencedores', los infieles, habrán sido vencidos por el mundo, la carne y el diablo a causa de su infidelidad. Y en el consejo dado de comprar al Señor oro refinado en el fuego, oiremos un eco de las vírgenes insensatas que fueron enviadas a comprar más aceite para sus lámparas. Sobre esto volveremos más adelante.

b). Serán los fieles, por razones que se harán obvias, los que saldrán victoriosos en la guerra espiritual y los infieles los que habrán sido derrotados – **2 Timoteo 2:5** *Y también si alguien compite en atletismo, no es coronado a menos que compita de acuerdo con las reglas.* 

Los fieles habrán competido en la carrera de la fe de acuerdo con las reglas y los infieles no lo harán. Los fieles se habrán aferrado a lo que tienen, y los infieles habrán permitido que les quiten la corona. Y como podemos ver, la parábola de las diez vírgenes comienza con el gobierno en mente: *Entonces el reino de los cielos será semejante.* Y la frase "el reino de los cielos" se refiere al gobierno de los cielos sobre la tierra, como sabemos por – **Daniel 4: 26......que** *los cielos gobiernan.* [RV]

Esta declaración abarca el reino celestial invisible del Reino actualmente ocupado por Satanás y sus ángeles, desde el cual la Tierra es gobernada por medio de contrapartes humanas y luego más allá de eso, hasta el tercer cielo, los recovecos más lejanos del norte, desde donde Dios ejerce Su control Soberano sobre todas las provincias del Universo. Y es el reino celestial invisible y su dominio sobre la tierra lo que vemos descrito en **Colosenses 1:16** Porque en él fueron creadas todas las cosas que están en los cielos y las que están en la tierra, visibles e invisibles, ya sean tronos, o dominios, o principados, o potestades. Todas las cosas fueron creadas por medio de Él y para Él.

Y es este reino celestial invisible el que está a punto de experimentar un cambio de ocupación, cuando Cristo y sus coherederos reemplacen a Satanás y sus ángeles – **Hebreos 2:5** Porque no ha puesto el mundo venidero, del cual hablamos, en sujeción a los ángeles. 6 Pero uno testificó en cierto lugar, diciendo: «¿Qué es el hombre para que te acuerdes de él? ¿O el hijo del hombre para que lo cuides? 7 Lo has hecho un poco menor que los ángeles; Lo has coronado de gloria y de honra, y lo has puesto sobre las obras de tus manos. 8 Has sujetado todas las cosas debajo de sus pies. Porque en cuanto sometió a todos a él, no dejó nada que no esté sujeto a él. Pero ahora todavía no vemos todas las cosas puestas debajo de él.

Y es en el contexto del reemplazo de Satanás y sus ángeles y el gobierno de la tierra en el Séptimo Día que encontramos a nuestras diez vírgenes. Así pues, con el ofrecimiento de gobernar desde los cielos con Cristo como coheredero en mente, cinco de las vírgenes eran prudentes y cinco insensatas. Y recordaremos que la palabra griega traducida como insensato es la palabra de la cual obtenemos la palabra inglesa 'imbécil'. Para los insensatos, al considerar el privilegio indescriptible de ascender al trono de Cristo en los cielos con Él y ser adoptados como el hijo primogénito de Dios, su infidelidad con respecto a esto, solo puede describirse como estúpida.

2). Como habíamos visto la última vez, las diez vírgenes 'salieron al encuentro del novio'. Y esto representa el tiempo presente de preparación. Y es digno de nuestra atención notar que 'salir al encuentro del Esposo' ha de ser el único foco de la actividad cristiana para aquellos que han abrazado su llamamiento celestial. El Esposo viene y todas las vírgenes, todas cristianas, han salido al mundo para prepararse para el día de Su llegada, que está por venir. Y de las parábolas anteriores, esto sería lo que se ve a través de los que están en el campo y moliendo en el molino, junto con la provisión de carne a la casa del amo a su debido tiempo. Entonces, con estas cosas en mente, podemos agregar a través de la experiencia de las diez vírgenes que este tiempo de preparación, debido al juicio inminente que nos espera, tiene que ver con tener un suministro adicional de 'aceite' más allá del que ya están contenidas en nuestras lámparas. Y esta provisión extra de aceite que habíamos visto descrita para nosotros en – **Efesios 5:15** *Mirad, pues, que andéis con prudencia, no* como necios, sino como sabios, 16 redimiendo el tiempo, porque los días son malos. 17 Por tanto, no seáis insensatos, sino entended cuál es la voluntad del Señor. 18 Y no os embriaguéis con vino, en el que está la disipación; antes bien, sed continuamente llenos del Espíritu, 19 hablándoos unos a otros con salmos, himnos y cánticos espirituales, cantando y alabando al Señor en vuestro corazón, 20 dando siempre gracias por todas las cosas a Dios Padre en el nombre de nuestro Señor Jesucristo, 21 sometiéndoos los unos a los otros en el temor de Dios.

Y a medida que continuamos en Efesios capítulos 5 y 6, se nos dan ejemplos de lo que es estar continuamente llenos del Espíritu para aquellos que se preparan para encontrarse con el Novio en Su era: **Efesios 5:22** *Casadas, sométanse a sus maridos como al Señor.* 

La esposa que está continuamente llena del Espíritu estará en sumisión a su esposo, y el esposo que está continuamente lleno del Espíritu amará a su esposa como Cristo amó a la iglesia.

**Efesios 5:25** *Maridos, amad a vuestras mujeres, así como Cristo amó a la iglesia y se entregó a sí mismo por ella.....* 

Los hijos continuamente llenos del Espíritu serán obedientes a sus padres, y los padres continuamente llenos del Espíritu no provocarán a ira a sus hijos, sino que los educarán en la disciplina y amonestación del Señor – **Efesios 6:1** Hijos, obedeced a vuestros padres en el Señor, porque esto es justo............... 4 Y vosotros, padres, no provoquéis a ira a vuestros hijos, sino criadlos en la disciplina y amonestación del Señor.

Los siervos, continuamente llenos del Espíritu, serán obedientes a sus amos, y el amo, continuamente lleno del Espíritu, tratará a los que están a su servicio con equidad y justicia.

Y son estos versículos los que nos llevan a aquellos que describen la guerra espiritual: **Efesios 6:10** Por lo demás, hermanos míos, fortalézcanse en el Señor y en el poder de su fuerza. 11 Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo. 12 Porque no luchamos contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en los lugares celestiales. 13 Tomad, pues, toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiéndolo hecho todo, estar firmes.

A medida que leamos estos versículos, será obvio para nosotros que la única manera en que podemos ser fuertes en el Señor y en el poder de Su poder, y ser capaces de ponernos toda la armadura de Dios, es siendo continuamente llenos del Espíritu. Si elegimos hacerlo,

entonces podemos estar seguros de la victoria en la guerra espiritual, y si elegimos no hacerlo, entonces nuestra derrota es igual de segura.

- a). Aunque no se menciona la guerra espiritual en la parábola, la victoria está implícita en el hecho de que las vírgenes prudentes tengan un suministro extra de aceite y vayan a las festividades de la boda con el Novio. Y de la misma manera, la derrota en la guerra espiritual está implícita en el fracaso de los necios para tener el suministro extra de aceite y su exclusión de las festividades de bodas.
- b). Es realmente importante que recordemos que desde el comienzo de Génesis todas las cosas se han estado moviendo inexorablemente hacia el Séptimo Día y el Reino de Cristo, cuando Cristo y Sus coherederos tomarán el Reino de los cielos de Satanás y sus ángeles. El hombre fue creado para este propósito, y nosotros hemos sido salvados, y actualmente estamos siendo salvos para este mismo propósito, y nuestra preparación actual debe enfocarse en cumplir este propósito. En consecuencia, no vivimos ni corremos la carrera de la fe en un ambiente benigno. Satanás y sus ángeles han sostenido el cetro de la gobernación sobre la Tierra desde un tiempo antes de la creación de Adán. Saben que Dios está llamando a un nuevo orden de gobernantes para reemplazarlos y no se detendrán ante nada para mantener su agarre en el cetro, incluso hasta el intento de aniquilación de toda la raza judía durante la tribulación. Y durante esta dispensación, Satanás solo puede enfocarse en la simiente de Abraham por fe. Aquellos a quienes se les ofrece el Reino de los cielos, después de que se lo quitaron a Israel. Aquellos que han oído la Palabra del Reino y han vuelto su rostro como pedernal hacia la ciudad que Dios ha preparado para ellos, aquellos que están continuamente llenos del Espíritu en anticipación de su encuentro con el Esposo. Y esta es la razón por la que el Señor nos exhorta tantas veces a - Mateo 25:13 "Velad, pues, porque no sabéis ni el día ni la hora en que ha de venir el Hijo del Hombre.

**Mateo 26:41** Velad y orad, para que no entréis en tentación. El espíritu ciertamente está dispuesto, pero la carne es débil".

**Lucas 21:36** Velad, pues, y orad siempre, para que seáis tenidos por dignos de escapar de todas estas cosas que han de suceder, y de estar en pie delante del Hijo del Hombre.

- **1 Corintios 16:13** *Velad, estad firmes en la fe, sed valientes, sed fuertes.*
- **1 Tesalonicenses 5:6** *Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios.*

Y junto con esto viene la advertencia: **Apocalipsis 3:3** *Acuérdate,* pues, de lo que recibiste y oíste; retén y arrepiéntete. Por tanto, si no velas, vendré sobre ti como ladrón, y no sabrás a qué hora vendré sobre ti.

Creo que sería justo decir que si elegimos ignorar lo que acabamos de leer, tendremos que ser un imbécil.

c). Por lo tanto, podemos ver fácilmente cuán vital es estar continuamente llenos del Espíritu si queremos tener victoria en la guerra espiritual para que nadie pueda tomar nuestra corona. Y si lo hacemos, entonces la batalla no es nuestra, pertenece al Señor, debemos ser fuertes en Él y en el poder de Su fuerza, no en nosotros mismos - 1 Pedro 1:3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que según su abundante misericordia nos ha hecho renacer a una esperanza viva por medio de la resurrección de Jesucristo de entre los muertos, 4 a una herencia incorruptible, inmaculada e inmarcesible, reservada en los cielos para vosotros, 5 que sois guardados por el poder de Dios por medio de la fe para la salvación, listos para ser revelados en el tiempo postrero. 6 En esto os regocijáis mucho, aunque ahora por un poco de tiempo, si es necesario, habéis sido entristecidos por diversas pruebas, 7 para que la autenticidad de vuestra fe, siendo mucho más preciosa que el oro que perece, aunque sea probado por fuego, sea hallada para alabanza, honra y gloria en la manifestación de Jesucristo. 8 a quien, no habiéndote visto, amas. Aunque ahora no lo veáis, creyendo, os regocijáis con gozo inefable y lleno de gloria, 9 recibiendo el fin de vuestra fe, la salvación de vuestras almas.

Y justo al lado de la guerra espiritual, e inseparable de ella, está la "metamorfosis" – **Romanos 12:1** Os ruego, pues, hermanos, por las misericordias de Dios, que presentéis vuestros cuerpos en sacrificio vivo, santo, agradable a Dios, que es vuestro culto racional. 2 Y no os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que pruebéis cuál es la buena y agradable y perfecta voluntad de Dios.

Lo que se ve en estos versículos es una parte integral de salir al encuentro del Novio y es esencial para nosotros si vamos a ir a las festividades de la boda. Y todos deben comenzar por presentar nuestros cuerpos como un sacrificio vivo. Y al considerar esto, podríamos recordar lo que habíamos visto la última vez concerniente a Caín y Abel. El sacrificio que debemos llevar a cabo y que será aceptable a Dios, es la organización de nuestras vidas teniendo fe para la salvación del alma. Y para tener fe en la salvación del alma, deben suceder dos cosas concurrentes. Debemos, por un lado, dejar de conformarnos, dejar de modelarnos de acuerdo con este mundo, la forma en que pensamos, la forma en que nos comportamos, dónde ponemos nuestro enfoque. Y debemos hacer esto porque...

**1 Juan 5:19** Sabemos que somos de Dios, y que el mundo entero está bajo el dominio del maligno.

Modelarnos de acuerdo con este mundo sería abrazar las estrategias y artimañas de nuestro enemigo, que ha establecido las cosas que considera necesarias para mantener su posición de gobierno. Y recordaremos lo que ha hecho con la Palabra del Reino y de la Iglesia con miras al mismo fin. Recordando las sobras de Laodicea, debemos vigilar que no continuemos siguiendo el patrón de la "iglesia" como

solía ser trasplantándola a nuestro entorno actual. La iglesia de Laodicea y el mundo son inseparables, y todo está bajo el dominio del maligno.

d). Y para reconocer esta conformidad y escapar de ella, debemos ser transformados, la 'metamorfosis', por la renovación de nuestra mente – **2 Corintios 4:16** *Por lo tanto, no nos desanimamos. A pesar de que nuestro hombre exterior está pereciendo, sin embargo, el hombre interior se está renovando día a día.* 

**Efesios 4:22** para que os despojéis del viejo hombre, que se corrompe conforme a las concupiscencias engañosas, 23 y os renovéis en el espíritu de vuestro entendimiento, 24 y os vestís del nuevo hombre, creado según Dios, en verdadera justicia y santidad.

**Colosenses 3:9** No os mintáis los unos a los otros, puesto que os habéis despojado del viejo hombre con sus obras, 10 y os habéis revestido del hombre nuevo, el cual se renueva en ciencia según la imagen del que lo creó.......

Nuestra renovación, nuestra 'metamorfosis', ha de tener lugar día a día, un proceso continuo que nos permitirá usar nuestra mente dentro del reino espiritual en lugar del carnal. Y esto se lleva a cabo a través del conocimiento de la 'epignosis', el conocimiento maduro sobre el regreso de Cristo y Su Reino en el Séptimo Día. Y debería ser bastante obvio que estas cosas solo pueden suceder si estamos continuamente llenos del Espíritu, si continuamente permitimos que la Palabra de Cristo habite en nosotros ricamente en toda sabiduría. La conexión entre la renovación de nuestra mente y el vestirnos de toda la armadura de Dios también debería ser obvia, particularmente cuando consideramos tomar el escudo de la fe y ponernos el yelmo de la salvación.

3). Recordemos algunos versículos de la parábola - Mateo 25:1 "Entonces el reino de los cielos será semejante a diez vírgenes que

tomaron sus lámparas y salieron al encuentro del esposo. 2 Cinco de ellos eran sabios y cinco insensatos. 3 Los necios tomaron sus lámparas y no llevaron consigo aceite, 4 pero los sabios tomaron aceite en sus vasijas con sus lámparas. 5 Pero mientras el novio se demoraba, todas se adormecieron y durmieron.

Ahora, mientras leemos el versículo 5, podemos recordar un versículo de la parábola anterior: **Mateo 24:48** *Pero si aquel siervo malo dice en su corazón: Mi señor está tardando en venir,* 

Y recordaremos de la parábola que el siervo "malo" comenzó a golpear a sus consiervos y a comer y beber con los borrachos. Y tanto en el capítulo 32 de Éxodo como en el capítulo 24 de Mateo, el problema no es comer y beber en sí mismo, sino qué es lo que se come y se bebe. Será lo que Dios ha provisto o lo que parece correcto a nuestros propios ojos, el fruto del árbol de la ciencia del bien y del mal.

**Juan 6:53** Entonces Jesús les dijo: De cierto, de cierto os digo, que si no coméis la carne del Hijo del Hombre, y bebéis su sangre, no tenéis vida en vosotros. 54 El que come mi carne y bebe mi sangre tiene vida eterna, y yo lo resucitaré en el día postrero. 55 Porque mi carne es verdadera

comida, y mi sangre es verdadera bebida. 56 El que come mi carne y bebe mi sangre, permanece en mí, y yo en él. 57 Como el Padre viviente me envió, y yo vivo por el Padre, así también el que se alimenta de mí vivirá por mí.

Debemos comer Su carne y beber Su sangre, una representación simbólica de la Palabra de Cristo, las Escrituras. Como Cristo es el Verbo hecho carne, entonces esto es lo que debemos comer si queremos tener vida para el siglo.

- a). El evangelio de Cristo, la Palabra de Cristo, la Palabra del Reino es representada en Juan capítulo 6 como la carne de Cristo. Esta es una de las formas en que se describe. Y tratando con el mismo evangelio de Cristo, la Palabra de Cristo, la Palabra del Reino, se describe de esta manera en:
- **2 Timoteo 3:16** Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, 17 a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.

Toda la Escritura es el aliento de Dios, lo que Él ha hablado, recordando que la palabra 'aliento' es la misma palabra que se puede traducir como 'espíritu'. Por lo tanto, el aliento de Dios es el Espíritu de Dios. Aquello con lo que hemos de llenarnos continuamente. Y como hemos visto en la parábola de las diez vírgenes, el Espíritu de Dios está simbolizado en el aceite que poseían las vírgenes. Todos fueron habitados por el Espíritu, pero los necios no fueron continuamente llenos del Espíritu más allá de eso.

- b). Al buscar la explicación de por qué uno fue tomado y otro dejado, y por qué el siervo prudente se convirtió en un siervo malo, tendría que ser por lo que vemos con las vírgenes insensatas, no estando continuamente llenas del Espíritu.
- c). O para decirlo de otra manera, no estaban preparados para su encuentro con su Maestro/Novio. O de otra manera aún, fueron derrotados en la guerra espiritual. O de otra manera, fueron vencidos

por el mundo, la carne y el diablo. O también, se comportaron aparte de tener fe para la salvación del alma.

- d). Todos tuvieron la oportunidad de ser tomados a su lado, de dar carne a su debido tiempo y de ser sabios, pero esto no fue lo que eligieron.
- 2 Pedro 1:16 Porque no seguimos fábulas artificiosas cuando os dimos a conocer el poder y la venida de nuestro Señor Jesucristo, sino que fuimos testigos oculares de su majestad. 17 Porque recibió de Dios Padre honra y gloria cuando le llegó una voz de la gloria excelente: "Este es mi Hijo amado, en quien me complazco". 18 Y oímos esta voz que venía del cielo cuando estábamos con él en el monte santo. 19 Y así tenemos confirmada la palabra profética, a la cual hacéis bien en prestar atención como a una luz que alumbra en un lugar oscuro, hasta que el día despunte y el lucero de la mañana salga en vuestros corazones......

Continuaremos con esto la próxima vez si nos quedamos y el Señor está dispuesto, y hemos orado.